## Einladung

## Heidesheim im Rhythmus der Jahreszeiten (1960-1980)

Ausgesuchte Fotos erinnern an Herm Helmut Krannich, der bei einem Unfall vor 30 Jahren mitten aus dem Leben gerissen wurde.

Über viele Jahre hat er uns mit seiner Kamera begleitet und die Natur um Heidesheim mit einem Gespür für besondere, oft verborgene Dinge und stimmungsvolle Momente fest gehalten. Mit seinen Fotos hat er die Heidesheimer bei ihrer oft mühsamen Handarbeit auf den Feldern, bei Aussaat und Ernte fest gehalten und damit auch die letzten Jahre einer traditionellen Landwirtschaft verewigt, die die meisten noch selbst intensiv erlebt und mit gestaltet haben, eine Landwirtschaft, die noch in unserer Erinnerung lebendig ist, aber schon lange Heimatmuseen füllt und bereichert.

Freitag, 12. Januar, 19:00 Uhr im Ratssaal der Verbandsgemeinde.

W. Geisenhof, W. Schleuß



Foto Krannich. Auf dem Dach des Anwesens Heiser/ Wartmann. Hier hatte Herr Krannich nach der Aufgabe des Kolonialwarenhandels sein 1. Studio.



Die alten Glocken lauteien für den Frieden, mussten aber 1942 auf Befehl der Nazi-Obrigkeit abgeliefert und für den Krieg eingeschmolzen werden. Im Hintergrund die in der Inflationszeit aus Schlacke gemauerten Kreuzwegstationen.